

Hoy, durante una entrevista en *esRadio*

Gamarra: “La carta que necesitan los españoles es la que Sánchez escriba para comunicar su dimisión y convocar elecciones”

- La secretaria general reprocha que la corrupción que acorrala al presidente del Gobierno le ha llevado a que el martes tenga que declarar como testigo en un procedimiento que afecta a su mujer: **“Tendría que haber escrito menos cartas y dar más explicaciones”**
- Apunta que **Sánchez “tiene una incapacidad absoluta para gobernar”**, como se ha visto en el Congreso, reflejando que su mayoría para ser investido solamente escondía “la capacidad que tienen los independentistas de exprimirle al máximo para conseguir lo que quieran”
- Señala que **“Sánchez y la transparencia son antagónicos”** porque “tiene alergia a dar explicaciones” y critica que no haya puesto todos los instrumentos del Estado a colaborar con la Justicia. “El presidente está utilizando a la Fiscalía General del Estado para convertirla en abogado de la familia”, añade
- Incide en que **a Sánchez solo le interesa sobrevivir y por eso se reúne con aquellos con los que “tiene una dependencia absoluta para mantenerse en el poder”**. “Que solo se reúna con Aragonès o con Pradales, y que no convoque la Conferencia de Presidentes, demuestra que ocupa la Moncloa y no gobierna para los españoles”, agrega
- Sostiene que “queda claro” que en la reunión de Sánchez con Aragonès, estaba **“intentando comprar la investidura de Illa a costa de todos los españoles con los PGE”**

- Traslada que el **Partido Popular seguirá denunciando “toda la corrupción que acorrala al PSOE, al Gobierno de Pedro Sánchez y a su entorno más directo”**, exigiendo que ponga fin a una legislatura “que es un gran error”
- Asegura que **la oposición venezolana cuenta con un grandísimo respaldo para que se produzca un cambio y vuelva la democracia a Venezuela**, confiando en que la jornada electoral transcurra con normalidad
- Remarca que la renovación del CGPJ ha ido acompañada de la regeneración: “Han tomado posesión los nuevos vocales después de que en el Congreso haya **aprobado reformas importantes para regenerar el Poder Judicial y blindarlo del ansia de Sánchez por ocuparlo y controlarlo**”
- **Exige al Gobierno de Sánchez “una política migratoria seria, responsable”**, que aborde la crisis que tiene España y que recurra a los instrumentos que Europa puede utilizar y activar. “Hay que actuar en el origen, porque lo que hay que resolver es la causa de la crisis migratoria que vive España: la inmigración irregular”, concluye